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12月 20日(金)の予定 

雑誌評論、自己小伝 

12月 27日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 

 

２０２４－２０２５年度会報 

会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会         ホテル・ブエナビスタ 

司 会           土屋久会場監督委員 

点鐘 12:30             飯嶌司会長 

≪ゲスト≫ ときのクリニック院長  今井紳一郎様 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

長年在籍者表彰 

☆20年: 

北澤清隆会員 

 

 

≪今月の祝・表彰≫ 

☆夫人誕生： 

北澤清隆君、

小笠原信隆君 

 

☆結婚記念祝：

小笠原信隆君 

 

会長挨拶     飯嶌会長 

先月、松本 RC 主催のポリオ

プラス基金の一環として行われ

た公演に参加しました。講師は 

日本WHO協会 理事長の中村

安秀大阪大学名誉教授でした。 

ポリオウイルスは人間だけを宿主とするウイルスで、ワク

チン接種を徹底すれば、人間社会から完全に排除すること

が可能です。ワクチンは現在 2種類あります。 

まず日本で使われているのが不活化ワクチンを注射する

タイプ（IPV）です。このワクチンは非常に安全ですが、注射

なので手間がかかること、集団免疫効果が低いこと、冷蔵

設備が必要なことなどがデメリットです。 

一方、発展途上国などで使われているのが生ワクチン

（経口型：OPV）です。こちらは 1回につき 2滴（通常 0.1ml

程度）飲むだけで簡単に接種でき、コストも安く、保存が簡

単という利点があります。ただし、まれに弱毒化ウイルスが

変異して強毒化し、ポリオを引き起こすリスクがあるのが課

題です。経口ポリオワクチンは、医療インフラが整っておら

ず、感染リスクが高い地域において、デメリット（稀なワクチ

ン由来のポリオ）を上回るメリットを提供します。2023 年のガ

ザ地区では、紛争の影響で予防接種の中断が起こり、多く

の人々がポリオに対する免疫を持たない状況になりました。

この結果、生ワクチン由来の弱毒化ウイルスが変異して強

毒化し、感染が拡大する事例が発生しました。ポリオ根絶

のためには、紛争地域を含めたすべての地域で定期的か

つ確実に予防接種を実施する必要性を強調しています。 

幹事報告              吉池副幹事 

１．１２月のロータリーレートは１ドル１５０円です。 

２．次週１２月１３日は、クラブ定款による休会、翌

週は夜間例会クリスマス家族会です。 

３．例会変更には、引き続き現在どのクラブでもビジ

ター受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告            花村委員 

本 日 12月 6日 欠席 5名   出席率約 83.87％ 

ニコニコＢＯＸ報告           籾山委員長 

・今井先生、本日はよろしくお願いします。飯嶌会長 

・しばらく欠席続きですみませんでした。花村君 

・明日山雅の応援で富山に行きます。みんなで心ひとつ

にOneSoul！越場君 

〔夫人誕生〕北澤君、小笠原君 〔結婚記念〕小笠原君  

〔前回欠席〕髙波君、斉川君、小畑君 

〔何となく〕太田君、北村君 

〔写真掲載〕舘島君、吉池君、小畑君、三澤君、髙波

君、永田君、百瀬敏男君、中田君、籾山君、村山君、

眞峯君、百瀬正容君、佐々木君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会            永田プログラム委員 

【雑誌評論】高波雄一郎委員 

12月は疾病予防と治療月間で

す。RI指定記事と気になる記事を

絞り込んで評論いたします。 

横組表紙裏には、来年６月

にカナダ・カルガリーで開催

されるロータリー国際大会の案内が載っております。横

組み 45 ページ下段に RI 指定記事としてカルガリー国

際大会について現地の楽しみ方的記載がございます。 

横組５ページから指定記事「ＲＩ会長メッセージ」

は、心と頭で適応力を高める、と題しまして会員拡大

に知恵を絞った二つの事例を紹介しています。 

横組７ページから「疾病予防と治療月間」記事として９ペ

ージに渡る大型の記事が掲載されています。そして「疾

病予防の治療」の分野へのグローバル補助金を活用し

た奨学金の授与についての解説も寄稿されています。 
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縦組みにも白血病の発症と治療についての具体的な

実体験を講演された小澤さんの寄稿やプレバト俳句コ

ーナーで有名な夏井いつき先生による俳句選定など興

味深い記事が多々掲載されて読み応えのある「友」と

なっていますので、ぜひご覧ください。 

【自己小伝】斉川賢太会員 

私は北海道札幌市で生ま

れ育ち、自然に囲まれた環

境での幼少期を過ごしまし

た。実家は手稲山の麓に位

置し、幼い頃からヒグマや

カミキリムシといった自然の生き物と触れ合いなが

ら育ちました。特に実家の裏手には山があり、わん

ぱくだった私は、飼っていた大型犬と共に山に入り、

昆虫や小動物を捕まえて遊ぶ日々を送っていました。 

幼稚園はスキー場に併設された山の中にあり、子供た

ちだけで山に入ってクルミや山菜を採るなど、ワイルドな

生活を楽しんでいました。小学校に入学し、サッカー少年

団に参加し毎朝早起きして練習に励んでいました。この経

験を通じて、チームワークの重要性や責任感を学び、協

力して物事を成し遂げることの大切さを理解しました。 

中学校に進学するとスキーやテニスに熱中し、高

校では自由な校風の中で学びましたが、浪人を経て大学

に進学しました。浪人中は日韓ワールドカップの警備員と

してアルバイトをし、その経験が私の視野を広げるきっか

けとなりました。この時期にロスチャイルド家の歴史に出会

い、金融業界への興味が芽生えました。 

2007 年に SMBC 日興証券に入社し、京都支店で新規

開拓業務を担当しました。厳しい環境で毎日多くの

電話や訪問営業を行い、多くの人々と出会う中で自分の

価値観が広がりました。その後、名古屋や札幌、三井住友

銀行での勤務を経て、今年、日経平均が 34年ぶりの最高

値を更新したタイミングで松本支店に赴任しました。 

松本では、地域の魅力にすっかり惹かれています。

松本城の美しい姿や歴史的な街並み、北アルプスの

壮大な自然に囲まれた生活は本当に素晴らしいです。

特に上高地周辺はお気に入りでドライブに出かける

ことが楽しみです。地域貢献を通じて自分の価値観

を広げ、松本の魅力を他の職場でも広めていきたい

と考えています。今後とも皆様のご指導を賜りなが

ら、地域に根を下ろし松本の魅力をさらに深く理解

していきたいと思っています。 

【疾病予防と治療月間特

集】「医療課題とオンライ

ン診療について」 

ときのクリニック院長  

今井紳一郎様 

私は長野市出身で、信州大学を卒業後、外科医と

して十数年勤務した後 40 歳を機に塩尻市に開業しま

した。時間を大切にしたいという思いから「ときの

クリニック」と名付けました。普通のクリニックと

違い、完全予約制で待ち時間ゼロで診察します。ま

たオンライン診療をやっています。 

オンライン診療経験者は現在 15％くらいといわれ

20 代から 30 代の若い方が中心です。ですが、過疎化

が進んだ地域では無医村ができ、地域医療を維持す

るための行政の負担も大きいのが現状であり、オン

ライン診療は今後ツールとして必ず必要になると考

えています。そこで薬剤師やファイナンス系の人に

も入ってもらい法人を立ち上げました。診療報酬は

低く課題はいろいろありますが、そこに未来がある

と思い頑張っています。社会をよりよくするため活

用して欲しいと思います。 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長 

≪年次総会≫ 2025～2026 年度 理事・役員 

会 長               村山 智計 

会長エレクト(奉仕プロジェクト委員長) 舘島   豪 

副会長(会員増強委員長）         小笠原信隆 

幹  事                 吉池 裕一 

副幹事                                三澤    敏宏 

会 計                 小林 あや 

クラブ管理運営委員長        百瀬 正容 

クラブ広報・雑誌委員長       眞峯  透 

ロータリー財団委員長           越場 達祐 

直前会長               飯嶌  司 

※全員の賛成をもって原案通り決定いたしました。 


